

Les Petits Pouces à la chasse aux œufs



Après la cueillette le repos mérité sous la fontaine.

Maintes fois remis pour cause de mauvais temps, le carnaval des tous petits s'est transformé, calendrier oblige, en chasse aux œufs. Ces «bouts de choux», d'abord intimidés par leurs déguisements ont été encore plus émerveillés de découvrir que le jardin public pouvait renfermer

des trésors de friandises dispersées là par des cloches bienveillantes de retour de Rome. Il faut dire que les nounous de «L'univers des Petits Pouces» qui les guidaient dans leur quête avaient bien fait les choses, prouvant que cette jeune association ne manque pas d'idées.